

Nitschke ist Volks- und Schützenkönig

Freiheiten Volks- und Schützenfest - Proklamation beim Königsball - Die Ergebnisse

24.7.07

OSTERODE/FREIHEIT (up). Mit dem traditionellen Königsball, der Proklamation der Würdenträger 2007 und dem Eintragen des „Schüttenhof“ um Mitternacht endete am Sonnabend das Freiheiten Volks- und Schützenfest, zu dem Vorsitzender Volker Fröchtenicht die Anwesenden im Schützenhaus begrüßen konnte. Der Abend wurde von Jürgen Ryba musikalisch gestaltet, und so begann der Ball wie gewohnt mit dem Ehrentanz der noch amtierenden Bestmänner und Majestäten.

Alle warteten mit Spannung

Die mit Spannung erwartete Bekanntgabe der neuen Würdenträger nahm der stellvertretende Hauptschießleiter Nils Froböse vor. Nach Überprüfung auf Vollständigkeit und Abnahme der Silberketten erschien auf einer großen Leinwand zuerst verschwommen, dann immer schärfer werdend das Bild des Bestmann bzw. der Majestät 2007, die unter dem Beifall der Besu-



Die Bestmänner und Majestäten 2007 der Schützenbrüderschaft Freiheit (von links): Inge Kohlrausch, Kersten Olbrich, Volks- und Schützenkönig Olaf Nitschke, Hans-Günter Schween, Schützenkönigin Martha Vollbrecht, Jugendkönig Florian Hoheise, Uta Gohlke und Isabell Bergter.

Foto: Ursula Pinno

cher proklamiert wurden.

Als äußeres Zeichen ihrer Würde erhielten Bestmannkette, Bestmannkreuz, Urkunde und einen Ehrenpreis Isa-

bell Bergter (Schüler II), Florian Hoheisel (Jugend), Kersten Olbrich (Altersklasse), Inge Kohlrausch (Seniorenklasse) und zum sechsten Mal in Fol-

ge Uta Gohlke (Beste Dame). Die größte Überraschung gab es in der Schützenklasse, wo letztendlich die bessere Königszahl den Ausschlag gab

und Hans-Günter Schween die begehrten Bestmann-Insignien überreicht werden konnten.

Dann der Höhepunkt

Nach einer Tanzpause folgte der letzte Höhepunkt des Abends, die Proklamation der neuen Majestäten. Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann hatte die Aufgabe, den Königen ihre 13 Schützentaler in die Hand zu zählen. Jugendkönig 2007 wurde Florian Hoheisel (10 / Teiler 29,0) und Schützenkönigin Martha Vollbrecht (10 / Teiler 609,2). Besonders spannend machte es Nils Froböse mit der Proklamation des Volks- und Schützenkönigs. Die Zehn (Teiler 111,4) sei nicht zu schlagen gewesen, so Froböse und weiter: „Freiheiten Volks- und Schützenkönig 2007 ist Olaf Nitschke“, der außer den Ehrenzeichen die begehrte Königsscheibe erhielt. Nach den Gratulationen, dem Ehrentanz und der Majestäten-Polonäse wurde noch lange fröhlich weiter gefeiert.